



Pièces	Studio
Superficie	21 m²
Référence	83596147
Prix	325 500 €

Paris 4Eme

Appartement à vendre (75004)

Situé rue des tournelles, à proximité immédiate de la place des vosges, barnes vous propose ce studio de 21m², refait à neuf en 2020, au sein d'une copropriété datant de 2001. Il se compose d'une entrée avec rangements, d'une grande pièce de VI intégrant une cuisine ouverte équipée et un espace nuit, ainsi que d'une salle de douche avec wc. La localisation prestigieuse, la qualité des prestations de la copropriété, ainsi que l'optimisation des espaces font de cet appartement un bien de qualité, au coeur d'un quartier très prisé. Idéal pour un premier achat ou un investissement. Une cave ainsi ...

On rue des tournelles, just off place des vosges, barnes is presenting this 21m² (226 sq ft) studio apartment, refurbished in 2020, in a condominium building dating from 2001. Composed of a hall with cupboards, a large living room with an equipped open kitchen, a sleeping area, and a shower room with toilet. The prestigious location, the quality amenities of the condominium and the optimised spaces incarnate this apartment's class, in the heart of a very popular sector. Ideal for first-time buyers or as an investment. A cellar and bicycle storage room round off the property. Agency fees ...

BARNES LE MARAIS

125, rue Vieille-du-Temple - 75003 PARIS 3EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

